

バスストラ週報

断崖 41

石油戦争

日本のような非産出国は、昨年來アラブ石油輸出機構(OPEC)からイスラエルと断交となれば、原油を売らない。大使をしてアラブ諸国の御様と行き、やつと徒未通り供給してもうことになつたが、その代り値段の方は目玉の飛ぶる程度うることになつた。尤も原油の値上げは日本へだけではなく、フランス・ドイツ、イタリア等、歐州諸国野並みだから、不公平ではないわけだが、石油高価の反動は、各國輸入国の経済に物凄い影響を与えた。世界的なインフレを起させ、否応なしに不況に陥れた。産油国だけが一方的に太り、世界のドルをじりシリと擦り上げつつある。

日本など、貿易で儲けた・外貨が多くなり過ぎ、二百億ドルにも達して世界の恐慌と歴史を買つて、原油が暴騰の嵐をまとめて狂乱物価と吞みの嵐を二重苦にあえぐ羽目になつた。

外貨は一年足らずの内千三百億ドル減少し、海外旅行者も數も半減する有様。日本は頂上が高かつただけに、ハリケン暴風のあたりも強かつたであろうが、各國とも多少の差はあるべくとも、原油値上げのショックを受けない国はない。ブラジルや、アメリカのように、原油は出るが、消費には多少不足するといふ国でさえ、ガソリンの値上げがあり、その余波が直ちに物価にしびいてくる。ソシカ、石油に代るエネルギーを開発するか、又は協同の力をアラブOPECに安値できる国は、太平樂なことをしていこうが、全部が大部分をアラブから輸入せねばならぬ国では、このまではシカ、石油も、現代は物資輸送という各連々中共のよう、自國産の原油で自給にして解放を迫るか、何れにせよ、このままアラブに曳きまわされて行けば、野

「こういうきわどいとき、フォード大統領の警告とOPECの原油値上一ニ%が同時に発表された。フォード大統領の世界エネルギー会議へ九月二十三日、デトロイドでアラブ石油機構の態度を批判し、警告を発えたと

元1432号
昭和四十九年
七月一日発行
Director
Koiti Mori
Editor
Shion Oda
Bua. Pres.
Vargas 188
C.Post. 112
Fone. 40
BASTOS
C. P.
Annual
Cr. 40.00
Adiant.

毎度ありがとうございます

御食事と御宿泊に

御婚礼披露宴とそのお仕出しに
御家族連れの楽しいお食事に

御宴会と御会食に
日本料理とブラジル料理
毎木旺日は自慢のフェジアード
バスストラ名物鯉料理

HOTEL PRIMAVERA

ホテル レストランテ

森川 悠
電話 219121番
郵便 6161番



(1) 産油国は原油の製造販賣をやって、一方的に価額を吊り上げ、産油国は太り放題、消費国はシリ貧となる。

(2) 産油輸入国は、そのため国の政策を変更せねばならぬようになり、自然の恵みを受けた産油国は、その資源を公平に分配せねばならぬ。

(3) もし産油が無、反省で漸進的な価額吊上げをつづければ、局部的に磨耗が起り、石油戦争が起らぬとも限らぬ。もし石油戦争が起らぬとも限らぬ。もしそんなことにでもなれば、世界戦争への危険性をも否定できないだろう。

(4) 昔は金持ちの自動車の燃料に過ぎなかつた石油も、現代は物資輸送という各國にとって不可欠なエネルギー源となるため、世界各国は、公平な価額の燃料を求めるが、敵にまわすか、の瀬戸際である。

(5) 現在の石油価額でさえ耐えられないのに、OPECは更に値上げを維持しようとしている。工業諸国はOPECに協力を求めろか、敵にまわすか、の瀬戸際である。

表現であるが、過去に於ける戦争に原因をたずねてみると、局部戦に於いては、必ず國と國との利害が反撲し合い、話合いでおさまらない場合に實力の衝突となることが多い。

○これは一つの仮想だが、ある消費国が、産油国の横暴に腰を立てて喧嘩になるとする。その場合、他の國が産油国に味方をすれば、喧嘩は益々大きくなる。現代では、まず、そんなことにはならぬと思ふが、OPEC横暴の批難は心中おだやかならぬ國が多いとは、想像にかたくない。

○今の産油國の態度は、自分さえよければ、相手が貧乏しようが、困ろうが知つたことではないから、石油が欲しければドルを持つておいで。高いと思えば買わなきゃいいだろう。商売には競争がつきものだが、産油國はOPECで結束を固めているから、闇着がそのうち起るかも知れない。

○原油の種を七三年以前に戻せ。馬鹿をいうな、では向後値上げしませんといふ証文を入れろ。そんな経済封鎖するぞ。出来るか、そんなら経済封鎖するぞ。出来るものなら、やつてみろ。

○まあ、こんなことになつたら、日

本は戦争を放棄していろから、仲間入りしないようである。これまでアメリカがイニシアチーブをとり、消費國によびかけて会議を開いたこともあるが、九月二日も早く石油工業ギヤーに代るもの、たとえば、太陽熱の開発など、ものにしての経済を狂わせる原因たる石油独占政策おかげならぬ。船なども、原子力はここで、消費國を窮地に陥れたのだから、少わいなどといつて、いざ、どしどし原子船々脅迫されても仕方があるまい。ドルの走らせるべきだ。

○石油消費國の足並が、現在の処境つての怨を買うのも考え方だ。

○石油下付要求を出して一蹴されたらどうすらか、者のようにすぐ戦宣言の方とどくあるので、それと企てる國もあるだろうから、近しうると企てる國もあるだろうから、當分石油戦争などという馬鹿氣なことはあるまい。

○今から四十年近く前、日本が満州國經濟にのり出したとき、アメリカは「本に易に折り合つまい。経済封鎖へ肩鉄、石油禁輸」を断行して窮地に陥れ、これが原因で日本は、新高リカへ禁油を仕掛ければ、あるいは熱

ORGANIZAÇÃO RIO BRANCO S/C ADVOCACIA CONTABILIDADE E DESPACHOS

農業簿記 農業簿記を代行いたします

農業簿記は養鶏家にとつて中々大仕事です。専門的知識を要しますので、当事務所におまかせください。農家の余暇では記帳がおくれ勝ちとなり易い。すでに多数の方々の帳簿をお預りしていろが、今後百家族くらいの養鶏家の帳簿をお預りする用意があらるので、所得税の基礎とたる大事な問題だから、皆様ぞのおりありで農業帳簿をおまかせを願います。当事務所へは毎工曜日アワシトール池田博氏が官房に提示する監査をして正確なることを保証することになります。

ブレンテンテヴァルガス街 一八九番
電話一〇五番及一〇八番 郵函一〇三番

右ノ法律会言事務所

フォード米大統領が再三の警告を發すけて会議を開いたこともあるが、OPEC側は中々強気である。米帝國十三日の会議ではじめOPECを批准したくらいの程度で、消費國が公然と同様を見せねば、反省の色を示すだろう。やつてもらおうではいか。そんなことがそれとも石油を欲しくてたまらぬ國もをすれば、産油は憲ち止り、困るのほあるので、そういう國結の仲間入りをせざるだ。えらそうに云うな、という態度

か只今値上げ一二%を発表したのは来年一月から一年がかりで毎月上げて行くもOPEC側は中々強気である。米帝國が最も妥当な方法だ。米がもし、産油國を軍事力で脅迫するなら、け?こうするか、その世界的國油國を軍事力で脅迫するなら、け?こういうわけにも行くまいが、その世界的國油國を軍事力で脅迫するなら、け?こう結を見せねば、反省の色を示すだろう。やつてもらおうではいか。そんなことあるので、そういう國結の仲間入りをせざるだ。えらそうに云うな、という態度

○この冷戦には、フォード大統領ひつみがつかなくなつて、ほんとうに怒り出しがも仮説であるが、OPECがアメリカへ禁油を仕掛ければ、あるいは熱

か、否かはOPECのこの後の措置次第うか。要心のために杖を持たせようとい
であるが、米側も口火を切つた以上は、う相談があつたらしく、前山南頬さん
が、おもしろくなりそうだ。
いよいよおもしろくなりそうだ。
いよいよおもしろくなりそうだ。
いよいよおもしろくなりそうだ。

系 音

こんな話が健人仲間によられたのである
が、おも知れず、値上、値上を重ねる
か、否かはOPECのこの後の措置次第うか。要心のために杖を持たせようとい
であるが、米側も口火を切つた以上は、う相談があつたらしく、前山南頬さん
が、おもしろくなりそうだ。
いよいよおもしろくなりそうだ。
いよいよおもしろくなりそうだ。

BENGA LA

「おまえさん、高令になつたのは自出度思つていた処、立派なベンガーリを頂いて
いか、何という歩き方だ。一段降りるのたので、有難かつたが、あまり外出せぬ
に足踏してさ、よいしょと掛け声せにや
からんのか、はがゆいなあ」と、これは何友酒友南天子の老生評である。

過日ケロリアの真木老の句会に招かれ
て、十人ほど押しかけたが、老生が最高
令であつた。真木氏の宅は、玄関がつる
つるのタイル張りで段がある。目のうす
い上、足弱ときていて滑らぬ様、要
心して、足踏をしていたら、口の悪い南
天子に冷やかされたのである。

二年前から足がたいぶひよろつきだ
し、自分で普通に歩いていろつもりで
も、他人が見ると私の歩きぶりは、よほ
どおかしいらしい。よくカザメントの披
露宴に招ばれて綜合会館へ出かけるが、
会館正面五段ばかり階段を手放しでは危
いので、鉄柵にすがりつくようにして上
り下りする。
先日のことだが、太郎田屋嘉右衛門産
店の通りを上つて行き、畠中公園の見え
る辺りにさしかかると、シネマ館の手前
に山中三郎さん其の他二、三人いて大声
で老生の名を呼ぶ。何かと思って近づく
と、人のわるい山中さん
「じいさん、大丈夫かい、向うから危い
恰好で歩いてくるんで、実はひやひやし
ていたんだよ」
う、靴の上塗りである。まああ小心翼
にしくは無いと、相变らずひよろひよろ
歩いている。
そういうて笑うのであつた。自分の歩
行の足取りや、躰の動かし方に異様な感
じを抱いていたが、他人から見ると、ひ
とく危けに映るんだな。残念だが、何く
そと、石段をとびおり、ひっくり返った
ゴムのカンノに足をとられ、危く転倒し
たが、急いで踏み、手をついて支え
た。又の日は庭先で花に水をかけていて
ゴムのカンノに足をとられ、危く転倒し
たが、急いで踏み、手をついて支え

FABRICA de GRANITO

Av.Rio Branco % C.Post.23, Fone 515
ADAMANTINA C.P.

大西文吉 電話五五・郵便二十一番

RETIFICA de MOTORES OSVALDO CRUZ LTDA.

Av.PRESIDENTE ROOSEVELT 902
Fone:1250 - OSVALDO CRUZ

MOTORES DIESEL e
MOTORES GASOLINA

SERVIÇO RÁPIDO E
GARANTIDO

日本式及ブランシル式
墓 石 像 碑 記 念 碑
胸 石 白 も ち 白 石 燈 瓶

石材美術彫刻類一切製作
古い墓の修理も致します

軽き杖あらば買わんか秋時雨

系 音

サンパウロへ行く折り探して見ようと
母 小橋正葬儀の折、花輪を御贈り
下さいまして誠にありがとうございました
ました。あへく御礼申上げます

御 礼
ロータリー俱楽部様
アルト区 小 橋 家

サンパウロへ行く折り探して見ようと
母 小橋正葬儀の折、花輪を御贈り
下さいまして誠にありがとうございました
ました。あへく御礼申上げます

御 礼
ロータリー俱楽部様

サンパウロへ行く折り探して見ようと
母 小橋正葬儀の折、花輪を御贈り
下さいまして誠にありがとうございました
ました。あへく御礼申上げます

アラビヤの王様たち 3

国会で過半数を占める左翼勢力

前日会ったシェラウイ建設大臣夫人は「明日、王様に会うのだけれど、ちょっとと心配」といふた私に、「こんな話をしてもうされた」。「あなたは、国王があまり気さくな方なのに驚くでしょう。それにどこもゴーモラスで、王宮でのパーティに招かれたときなど、はじめから終りまで私たちを笑わせてくださいますの」

王様はフェミニストで、王族や大臣を招いてこのパーティには夫人の同伴も許さなくていいらしい。
最近國がイギリスを訪問した時、エリザベス、女王との晩餐会でも、ハサワ王妃を伴って出席した。

「私たちの王は、妻も一人しかお持ちでないんです。回教では四人まで許されているのに」と大臣夫人は誇らしげに言つた。国王が、幾人お気に入りの女性お持かは別として、少くともお妃は一人であるらしい。

「そのわり」と彼女は続けた。「王族の人たちはみな、極端に若くして結婚するのです。今の皇太子さまへ国防大臣も二十二歳ですが、たしか十四歳位で結婚なさいました。王子たちが、つまらなかからでしよう」

バハレーンは独立国として昨年憲法を制定、それによりはじめて国會議員の選挙が行われた。結果は、三十二席の過半数を左翼勢力が占め、王族が半分以上を占める政府閣僚に衝撃を与えたという。また国会が開催される日だった。勿論、大臣など十四人の政府閣僚の指名権はない。国王も、石油収入をできるだけ合理的に使い、国民の福祉向上に努力している。だが、つい先日も、カイロやペイルートで教育を受けて帰ってきた進歩派女性たちが「婦人にも選挙権を!」と国王に直訴した。

その一人で、政府発行の週刊誌を編集しているテフラに「それで、王様は何とお答えになつたの?」と聞くと、「必ず、あなた方が選挙権を得るときかくるでしょう」と約束してくれた」といながら、まだまだ不満そうな口ぶりだつた。

聖市医科大学卒業
整形外科・骨折・神経系統
医学生

山本 達

診療所パウエル線バセア市
AV. ブラジル 九八九番
電話 241-4155
電話 425-5555
白宅アマゾナス街一九五五
電話 425-5555

午前八時半～十一時半
午後一時半～五時半
土曜日正午まで
日曜日は休診

LUCELIA
Dr. Sínhiti Yamamoto

Ortopedia-Fraturas-Reumatismo cons: Av. Brasil 1989
Res: R. Amazonas 1955 Fone: 425
fone: 241

天然真珠を贈つて心意気を見せた王
アラビヤ湾で最初に砂漠の眠りからめざめたバハレーンは、早くも近代化への道を歩む。そして、これはまたイーサ国王の悩みでもあるに違いない。ホタルに戻ると、王宮からのお使いが物を届けにきた、という。赤いピロードの小箱を開けると、小さな天然真珠の粒を、二連に組合せたネックレスが出て来た。
アラビヤと日本は、日本からあらゆる種類の消耗材を輸入していいるが、たつた一つ輸入を禁止されてしまうものがある。それは日本の国会議員と語たとき、その中の一人がこういった。
「わが国は、日本からあらゆる種類の消耗材を輸入していいるが、たつた一つ輸入を禁止されてしまうものがある。それは日本の真珠です。日本のニセ真珠へ養殖真珠のことを、バハレーンの本物の真珠と偽つて売る物が出ては困るのでね」
バハレーンの天然真珠採取は、細々ながらその命脈を保つてゐる。そしてイーサ王は、その伝統ある産業を再興したいと考えてゐる。ということをきいた。この日本の真珠産業を打ちのめした日本、その日本からやさしさをもつておられた日本、そ

アラブ首長国連邦シマルジヤの王様

砂漠に農業を育てる若い情熱

アラブ首長国連邦は、海賊海岸、その岸南部一帯の王たちが、イギリスから独立後、対外的な力を強めるために結束をはかって生れた国だ。

一九七一年十二月、アブダビ、ドバイ、シャルジヤ、アジマン、ウスマルクエイン、フジエイラの六カ国でスタート、後ラッセルハイマが加わって七カ国となつた。

誕生後わずか二年余りというヨチヨチ歩きの連邦が、一躍世界の注目を浴びるようになつた。アブダビの国王であり、連邦の大統領も務めるシェイク・ザイードの力によるところが多い。

昨秋の中東十月戦争直後、ザイード王は、「アメリカ向けの石油輸出を停止する」という爆弾宣言を行つた。アラブ産油国の中で、これまでイスラエル支持派に対しこれほどラジカルな行動をとつた国はなかつた。

ザイード王の発言から四日後、湾岸一帯の実力者、リウジアラビアのファイワール王がこれに同調し、あの世界的な石油危機がくり抜けられた。

首長国連邦の中で、石油が出てゐる国は、はじめの三カ国で、あと四カ国は、最初に会うことになつたのは、シャルジヤの王シェイク・スルタンであつた。スルタンは、はじめての三カ国で、あと四カ国は、最も会うした経済的アンバランスにもかかわらず、かつては争い合つていたこれらの国王は、統一行動を最も苦手とするアラブ諸国の中にあって、珍らしく、真剣な姿勢で近代化と取り組んでいた。首長国連邦の七人の國王の中で、私が最初に会うことになつたのは、シャルジヤの王シェイク・スルタンであつた。

アラブ連邦の活動の拠点の一つになつていたが、湾岸代表的な貿易港として賑わつていた。ところが、十九世紀に入つてから、商売上手な隣国のドバイに次第にお株を奪われ、すっかりさびれた。

が昨年、沖合で海中油田の存在が確認

なぎついていた。

遊牧民を定着化させる長期計画

しかしこの国ではつい二年前、連邦が結成された直後の一九七二年一月に、王

位を争つて王族のじとこ同志が血を流し合うクテータが起つてゐる。

イギリス政府の意向で退位させられた前王が亡命先から戻り、腹心の部下と決死隊を連れて、巻き返し作戦に出たのだ。

彼の後を継いで王位にすえられていた

、いとこのハリード王は、王宮に閉じこめられ、捕虜になつた。

アブダビのザイード王が急きよ派遣した軍隊が、砂漠を突つ走つてシャルジヤの王宮に攻入つた時には、すでにハリード王は殺害された後だつた。しかし、結局ク

テータは鎮圧され、ザイード王は連邦の大統領として、連邦結成後はじめて直面した難題を切り抜け、一層その名を挙げた。

現国王シェイク・スルタンは、クテータのごたごたが一敗落した一九七二年五月、即位した。カイロ大学の農業学部を卒業したインテリで、当年三十三歳。湾

は、アメリカ向けの石油輸出を停止する

月、即位した。カイロ大学の農業学部を卒業したインテリで、当年三十三歳。湾

生長の家講演会

お、し、り、せ

場所：イグレージャ生長の家

時日：十月二十日夜八時（日）

講師：西サンパウロ教化部長

主催：バストス誌友懇親会

皆様御聴聞下さいますよう

御案内申上げます

他の美を讀まねば心満足
醜を見れば心あごれる

谷口雅春著より

かねて皆様の御愛顧を受けて

おります

SHAVER

ピント^{ヨウ}ノエリバ

バストス販売責任者

西

本

PINTOS DE UM DIA
SHAVER

GRANJA SANO

GRANJA E INCUBAÇÃO

Rodovia Raposo Tavares, Km.43
Vargem Grande - Munic. Cotia
EST. São Paulo

強壮で飼いやすく

産卵率最高のピントシェーバ

VENDEDOR

NISHIMOTO

問題の小説
昭和元禄

お犬さま
覆面作者 2

二年C組の女生徒が二人で担任教師戸田三郎に次のようにうたえた。「卒業生の男の子が音楽教室でごくあはれているんです。神林さんと加山さん、それから小野寺さんの三人なんです。」「野球のバットを振りまわして、ピアノや絃をこわします」、「下宿の弁当箱をつついでいるのに」と、下宿の弁当箱をつづいていた。二十歳の戸田三郎は、居合せた教師たちの視線があつまつた時、席をはなれた戸田はすでに廊下へ飛出していた。

音楽担当の坂巻みつ子が戸田のあとを追つた。僧築校舎のはずれに音楽教室があつて、職員室から一ぱん遠い。なんどこの春の卒業生で、

「バツキマローツレ」「こんにやろう」「なんでもえ、こんなもん、ぶっこわしてやらあ」

三人は口々にどなりまくつて大奮起のまゝ最中、ガラガラ、ガチャン――、ダーン、ダーン――、ギヤン・バリツ・バリリー、パピブペボ。

体育館の道具部屋からも、ち出してき

うしいバットで、教室の窓ガラスを片づめから叩きこわし、グランドピアノは脚が一本折れ、蓋も鍵盤も破壊され、修理はもはや不可能になつていて、「力一ツコいいさつ」生徒のだれかが窓の外からはやじたてろ、「やいこらつ、見せ物じやねえんださ」と加山安男がバットを振り上げて歯をむくと、のぞきこんでいた廊下の群れはおそれをなして遠退く。その群れの中に、近くの教室からかけつけた三教師一柴垣榮一・青藤利夫・玉川三枝子がいる。「おい、バカなことするんじゃない、やめんか?」君らの気持ちはわかってる。話をしようと。乱暴はよしたまえ、よさう。話を――。乱暴はよしたまえ、よさう。おねがいだから、やめて、ちようだい」川三枝子がいる。「おい、君たち!」君たちがわる打だめ、制止する、が、娘のんか? 三少年はせせら笑い、団にのつてますます荒れ狂う。

第二次世界大戦で無条件降伏をした日本が、外国から民主主義と称するお付着せをちようだしして、二十四年。たとえば、卒業期前後の中学男子徒が義務教育をふくめ、学校教育における「民主主義」は、社会家庭の全面的協力と相まって、今日、みごとに花をひらき、実をむすぶにいたつた。

山紫水明の後進地であつたこの町の中、集団的な破壊行為をする――という風潮は、東京・大阪を筆頭に、昭和三十四年五年ころから國中にひろがり、流行現象と化し、それが犯罪意識皆無の常識となりの人権主義行為としてまかり通つて客観的にはおよそ理由になり得ない理由をつくりあげて、きちがいに刃物的な動機から、母校の教師に集団的暴行を加え、集団的な破壊行為をする――という風潮は、東京・大阪を筆頭に、昭和三十四年五年ころから國中にひろがり、流行現象と化し、それが犯罪意識皆無の常識となる。と、いう現実の姿に民主主義の成果をみるとができます。

山紫水明の後進地であつたこの町の中、学校でも、昭和三十九年あたりをさかいで、半殺もにあわされた教員、危険を感じていちばんよく身を隠す。たゞ、他校へ転出した教員などがいる。感じたところです。いま大あはれ中の三人は、次のような境遇にいた。

神林久則(大丸薬局の息子)、両親とも薬剤師、店の使用人二人、女中一人。母親の鶴枝は三月までPTA副会長、もと教育ママのリーダー格、いま教育ママ改の心理事ママの女ボス。父親は町会議員。本人は市立の公立高校授業(缺勤)で入学を繰り返して高等中学退学。

小野寺俊夫。父親は蓮藏手、母親健在。本人は札つきの子ンビラ、校内暴力団の親玉。三年生の夏、利根川の畔で通行のビジネス、ガールを強姦、A市の鑑別所送りとなつた経歴をもつ、定職なし。加山安男。父親は公史、母親健在、在学中から小野寺俊夫のグル！ブで、A市の私立高校一年。この三人が殴り込みをかけた理由は、はつきりしていた。神林一高校入試失敗。小野寺は鑑別所送り。加山は在学中に「要注意」の肩書きをつけられていたこと。ウツブンばらしを兼ねた仕返しが彼らの心証。

戸田三郎が走ってきて、とび込もうとするのを柴垣がとめた。立っているとあぶない。なにをするかわからん。柴垣は戸田と同じ社会科担当で、三年組担任、三十四歳、妻子もち。柴垣は戸田と一緒に走廊で、止まっている。大丈夫です。もし、かかってきたら、一撃てのばしてやる。

戸田はにぎりこぶしを柴垣の腰の前に示した。

「えっ、戸田先生、暴力はいかんよ、暴力は、君！」

「そんなことをいったって、君！」

「通り！」

「柴垣先生、伺いますがね、暴力を野放にする共犯者は、いつたし、だれがんばり、バカも休み休みにいなさい！」

「狂犬は退治するだけだ！」

「柴垣の態度が戸田の怒りを倍加させた。戸田は柴垣をおしのけて踏みこんだ。おい君、やめろ!!、きこまら、ここをゴーゴー喫茶とかんちかいするなっ！」

怒鳴りつけた、一瞬、三少年の狂暴な表情はひるんだ。が、相手は戸田一人、その上無手なのを知つて、小野寺俊夫がバットをぎり直した。

「さてやんでもう、お前らをいためつけるがるんだよう。お前らをいためつけるかわりに、ピアノでかんべんしてやつてなんだ。フン！ヶしれえうちにスッこんだうどうだい。そんなつらでおどかさんくつたつてよ、気がすんだら、こつちからバイバイしてやうあ」と、ひらきなおる俊夫につづいて、「おとなしくひつこんでなよう、先生！」

世話をなつた礼をしこるだけさし。加山安男と神林久則もうそぶいた。

戦争降伏後の民主日本に、何年かたつて生れ育つた彼らテン、エイジヤや成人

式を迎えた連中は、学校の先生という人種、とくに、義務教育にたずさわる教員が、きわめて臆病な「ことなかれ主義」の、右であれ左であれ、時の流れと権力の威に従順な便乗主義者をういて、理不尽な侮辱やいわれのない反抗に遭つても、それをなだめすかすことしかせず、腕力を用いるはおろか、きびしい態度でのぞむことすらしないのを、よく知つていたのであつた。

また、たまに鉄拳制裁を行つた教員か、外部に角れると、ことの内皆いかんにかかわらず、地域ボスを主軸とする P.T.A.、地区教委を基点にする教育行政機関者を中心とするバスコミ等々の指揮をうけ、世論の彈劾あひびて窮地に陥られ、敗北のあげく、湯のあたる場所から消されてしまうことも知つていた。

卷之八

卷之三

小橋正様御葬儀にあたり至
試に有りがたく頂戴致しま
バストフ

御
禮

金
義母山口フサ
一
封

石川忠吉
バスト

右は、貞永御母室様御不幸の御り御守可付下さいま
す。ありがとうございます。

鷗原竹藏様

金一
支

それ、ありがとうございます
御礼申上げます

金一對也

鵠原竹藏様

鎧袖一触の観

九月三十日夜八時半ごろ、東芝野球部三数名がバスストンに乗り込んできた。オニバスがロードビアリオに着くと、待ちかまえていた群衆が、わざとばかりに歎呼の声をあげて歓迎する。それされ宿舎に引取つて翌十月一日は休養。

いよいよ二日の朝九時入場式、十時から東芝同志の模範試合、野球は技量と体力のスポーツであるが、模範試合ともなれば、兩者技能の限りを尽して戦うので、一種のショートというわけだろう。

観衆ただ、その美技に酔うばかりであつた。

東芝は全日本社会人ノンプロ野球ではトップクラスというだけあって、そのきびきびとした動作、見物人はただ陶酔するばかりである。選手はみな若く、十九歳から、二十二、三歳迄という。ホームランが午後の試合と共に十二本も飛び出す豪勢ぶりであつた。きくところによると、東芝級のクラスを加え、日本至巨に三百に垂れ下げるホームがある程度から、シースンになると、試合試合で、目のみわる忙しさだという。

いかに野球が盛な国であることか。午後は、東芝×豊和の一戦、豊和のナインは大学生が多く、学業の都合で一般を揃えることは出来なかつたといつ。ブラジルでは一流チームだが、東芝の前にはまさに、ガイシユーリショクの観で、とても歯が立たず、東芝の十一点に封し、辛くも一点を得たに過ぎない。理由はともあれ、ブラジル野球組織の根本問題につながるものがあるのであろう。それにして、東芝野球から、多くのものを教えられて、得るところが多かつたと思う。一行は、次の試合地マリンガに向けて退去して行つた。

ペナウス 迄 念 腹

増水の支流支流と船のぼり
地図の船大き夏の川細き
船進む逃水河を離れつゝ
昼夜時過ぎし船帆く河港かな
夏雲と水と薙れて夜明けたり
朝焼や船帆く水と今離れ
明易し船を追ひ来る水明り

(木陰九月号より)

眼科一般

検眼(遠近視)
めがねの検査

眼疾一切の診療

毎週金曜日十三時より十七時迄

OCULSTA
Dr. Dr. クロビスエシルバ
亀井力ズユキ

バスストン病院

お、し、り、せ

文化講演会
'親と子の間に'

日時 十月十日夜八時から

場所 バスストン綜合会館

講師 日伯貿易協会副長

堀江節郎神父

上智大学哲学神学修士課程終了
是非御聽講下さいますよう御案内
申上げます。

主催 バスストン日伯文化協会

ゴルフ俱楽部員の皆様へ

毎年十月中旬に俱楽部員慰安運動会を催しましたが、今年はビシーナ建設のため、多忙を極め、延期の止むなきに至り、十一月の中旬に、出来得れば、ビシーナのイナグラッシュソンを兼ねて、運動会を催す予定でありますので、簡単乍ら、取敢えず紙上を以つて御報せいたします。

俱楽部員の家族一人一人の写真(2×2)と名前、生年月日を来る月末日までに忘れず事務所へカーリー、ラッシュソン)森下氏道御提出下さい。これは、フィンシャ作成の為、是非御提出ください。
もし、フィンシャの無い方は、ビシーナが完成しましても、泳ぐことが出来ません。

バス・トス・ゴルフ俱楽部

小嘶 ブス・ソングに怒り

最近日本の深夜放送で「バスにはバスの生き方がある」とて、ひどい歌が口やてるの、男はバスが大嫌い、見るのもいやだ、て内容だけど、最後にとにかくつけたようにバスよ、いつかお前にも、日の目を見る日が来るだろう。つりフレーンがつくの。おまけに、歌つてるのがマリチヤンズってケループなのよ。天地真理のファンズばっかりうしい、バカにするのもいいかげんにしこほしい、と言いたいわ。因親似の私に、私にだって立派な旦那様がきてくれたでしょ?」って、母はおぐさめてくれるけど。

私のように「バス」って言葉を恐れて悲しんでいた少女が全国にわたくさんいるはず。冗談半分のコミックソングにけなどといつているDJが、こんな曲をかけてるなんてさ、センスを疑いたくなるわ。美齧をへだてる言葉はたくさんある。やないよ・心だよ」。いつも、これ一つ

十五、六歳以上の
男子一名

求人

「カッコ悪いけど、耳がいいの」「アパートじゃクラシックも聞けないし役にたたないでしよう」「隣りのひそひそ話を教えてくれるのよ」「うちの娘はオートバイの後に乗つけてもううバック狂なの、いやだわ」セツ姫「どうしたの?、號のアザレ」「あの人、悪気はないらしいけど」「ええ?、どういうこと?」「つねるクセがあるので、あたしの力」おわり

聽能力「あなた、彼のどこが気に

フルマニヤ・ボブ・ラール
山口

MARCA OLIMPIC

東映

日本浴場物語

高倉健

藤山寛美

遠藤辰雄

天津敏

（月）八時

十月六日（日）九時半

七日

（月）八時

天然色

（火）九時半

二日

（水）兩夜とも八時

（木）九時半

三日

（金）八時

四日

（土）九時半

五日

（日）九時半

六日

（月）九時半

七日

（火）九時半

八日

（水）九時半

九日

（木）九時半

一〇日

（金）九時半

一一日

（土）九時半

一二日

（日）九時半

一二日

（月）九時半

一二日

（火）九時半

一二日

（水）九時半

一二日

（木）九時半

一二日

（金）九時半

一二日

（土）九時半

一二日

（日）九時半

一二日

（月）九時半

一二日

（火）九時半

一二日

（水）九時半

一二日

（木）九時半

一二日

（金）九時半

一二日

（土）九時半

一二日

（日）九時半

一二日

（月）九時半

一二日

（火）九時半

一二日

（水）九時半

一二日

（木）九時半

一二日

（金）九時半

一二日

（土）九時半

一二日

（日）九時半

一二日

（月）九時半

一二日

（火）九時半

一二日

（水）九時半

一二日

（木）九時半

一二日

（金）九時半

一二日

（土）九時半

一二日

（日）九時半

一二日

（月）九時半

一二日

（火）九時半

一二日

（水）九時半

一二日

（木）九時半

一二日

（金）九時半

一二日

（土）九時半

一二日

（日）九時半

一二日

（月）九時半

一二日

（火）九時半

一二日

（水）九時半

一二日

（木）九時半

一二日

（金）九時半

一二日

（土）九時半

一二日

（日）九時半

一二日

（月）九時半

一二日

（火）九時半

一二日

（水）九時半

一二日

（木）九時半

一二日

（金）九時半

一二日

（土）九時半

一二日

（日）九時半

一二日

（月）九時半

一二日

（火）九時半

一二日

（水）九時半

一二日

（木）九時半

一二日

（金）九時半

一二日

（土）九時半

一二日

（日）九時半

一二日

（月）九時半

一二日

（火）九時半

一二日

（水）九時半

一二日

（木）九時半

一二日

（金）九時半

一二日

（土）九時半

一二日

（日）九時半

一二日

（月）九時半

一二日

（火）九時半

一二日

（水）九時半

一二日

（木）九時半

一二日

（金）九時半

一二日

（土）九時半

一二日

（日）九時半

一二日

（月）九時半

一二日

（火）九時半

一二日

（水）九時半

一二日

（木）九時半

一二日

（金）九時半

一二日

（土）九時半

一二日

（日）九時半

一二日

（月）九時半

一二日

（火）九時半

一二日

（水）九時半

</